

Los galardones promovidos por el diario 'La Razón' se entregaron en Madrid

El Doctor Nabil Ragaei Kamel recibe el premio Médico del Año en Oftalmología

El Doctor Nabil Ragaei Kamel, jefe del Servicio de Oftalmología de los hospitales del grupo Quirónsalud en Marbella, Campo de Gibraltar, Madrid (San José) y Toledo, ha sido elegido Médico del Año en Oftalmología. Estos premios, en su quinta edición y organizados por el diario 'La Razón', reconocen la excelencia y trayectoria de hasta 14 reputados profesionales en todos los campos de la Medicina.

EL acto desarrollado al efecto tuvo lugar en un conocido hotel de Madrid; fue abierto por el director del periódico, Francisco Marhuenda, que comenzó reafirmando que «la Medicina enriquece y protege la vida. La Medicina, los médicos y el sistema sanitario en general son la garantía de la calidad de vida de las personas». Incidió asimismo en la importancia de la Medicina Preventiva para «garantizar la calidad de vida y aumentarla mucho más tiempo» y subrayó el papel de la Sanidad española, «que tiene un nivel extraordinario de calidad. Antes poníamos de ejemplo a Estados Unidos, ahora los mejores sanitarios están aquí en España. Por eso es importante que no se vayan, sino que regresen».

En la gala, conducida por la periodista Marina Castaño, se reconoció la labor de cada uno de los distinguidos protagonistas de la ocasión, aportándose vivencias, detalles y anécdotas de los mismos. Además, cada premiado subió al escenario para agradecer y contar su experiencia en su respectiva especialidad. Y todos coincidieron en lo señalado por el Dr. Enrique Gastaldi: «las reacciones que percibimos a diario de nuestros pacientes son nuestro estímulo y alegría para continuar».

«MI CAMINO PROFESIONAL FUE EL CORRECTO»

Tras recibir el galardón, el Doctor Nabil Ragaei Kamel reconoció que el premio «es una forma de reafirmar que el camino profesional que elegí fue el correcto. Disfruto cada día de mi profesión. Ahora toca seguir ofreciendo lo mejor de mí a mis pacientes. Mantener mi pasión cada día y estar al tanto de todos los avances en el campo de la Oftalmología. Todo ello, para lograr los mismos objetivos que he tenido desde el primer día, que es ayudar a todos mis pacientes a mejorar su salud visual. Me gusta buscar y encontrar la solución médica o quirúrgica más adecuada para cada caso concreto. Para ello, siempre he considerado que la actualización científica es un pilar fundamental en mi vida profesional y, por supuesto, en mi práctica médica».

Preguntado por los nuevos retos a los que se enfrentan los profesionales de Oftalmología, subrayó el vertiginoso avance tecnológico que se está vivien-

do en la especialidad. «Ahora mismo, los implantes intraoculares y la cirugía refractiva láser de última generación están ofreciendo resultados extraordinarios en patologías oculares muy complejas».

Destacó asimismo la valiosa calidad profesional de su equipo de colaboradores, del que «me siento muy orgulloso y que es el que me permite asumir los retos de la profesión y mantener nuestra capacidad de adaptación para ofrecer la mejor respuesta posible a fin de evitar que una circunstancia de salud relacionada con la vista influya en la calidad de vida del paciente».

EXCELENCIA MÉDICA Y UN TRATO AMABLE Y CERCANO

Nabil Ragaei Kamel es licenciado en Medicina y Cirugía y Máster en Oftalmología, en ambos casos con matrícula de honor, por la Universidad de El Cairo, Egipto. Además, es Doctor en Oftalmología por la Universidad Complutense de Madrid, con calificación de honores Cum Laude. Es autor de numerosas publicaciones en revistas especializadas, tanto nacionales como internacionales.

Como se detalló al explicar los motivos de concesión de esta distinción, el Doctor Nabil Ragaei Kamel ha obtenido el galardón «por su trayectoria y dedicación al sector de la salud y más concretamente en el ámbito de la Oftalmología. El Premio, se remarcó igualmente, supone «un reconocimiento a una trayectoria profesional de más de 35 años y un estímulo para continuar innovando». Pone en valor «una apuesta personal y profesional por aunar la excelencia médica con un trato cercano y amable basado en la confianza».



Los 14 Médicos del Año

1. Dr. Pablo Guisado. Médico del Año en el Abordaje de la COVID en Pacientes Inmunodeprimidos.
2. Dr. Juan Bautista Cubells Fuentes. Médico del Año en Cirugía Cardiovascular.
3. Dr. José M.ª Serra Mestre. Médico del Año en Cirugía Plástica.
4. Dr. Germán Macía Colón. Médico del Año en Rinoplastia.
5. Dr. José Nieto Prieto. Médico del Año en Cirugía Capilar.
6. Dr. Rafael Llopis Miró. Médico del Año en Cirugía Protésica de Cadera y Rodilla.
7. Dr. Miguel Sánchez Encinas. Médico del Año en Cirugía Asistida y enfocado en Cáncer de Próstata y Urooncología.
8. Dr. Zacarías Galo Sánchez. Médico del Año en Traumatología Regenerativa.
9. Dr. José Javier García Campayo. Médico del Año en Psiquiatría y Psicología.
10. Dr. Nabil Ragaei Kamel. Médico del Año en Oftalmología.
11. Dra. María Natalia Gennaro Della Rossa. Médico del Año en Medicina Antiaging.
12. Dr. Javier Macía. Médico del Año en Odontología.
13. Dr. Enrique Gastaldi Orquin. Médico del Año en Cirugía Artroscópica y Traumatología Deportiva.
14. Dr. Néstor Naranjo Aspas. Médico del Año en Cirugía Facial.